

# 小学部の最近の様子 47

12月18日(金)の学級通信から

## 学校での様子



狂言、記念写真を撮りました



マリノスとお話しています



ゴールに向かって前進、前進

4日(金)に行われた「狂言」は、子どもたちが見たことがない古典芸能なので、難しくて興味を示さないのではと心配しました。担当の先生が事前学習で上手に説明してくれました。子どもたちは昼休みに鼻の鳴き声をしたり、きのこの格好をしたりして当日を迎えました。当日は初めての人にも分かるように、演者の人が狂言の基本的なことを分かりやすくを説明してくれました。

9日(水)のマリノスの「ふれあいサッカー」は、毎年来てくれているのでコーチ陣も顔見知りです。コロナウイルス感染に気をつけてのウォーミングアップは、子どもたちが興味を持つように新しいメニューも入れていました。最後に小学部を2つに分けて試合を行いました。赤のナンバーシャツをつけたRさんは見事シュートを決めてチームの勝利に大きく貢献しました。

( ひなたぼっこ )

## ふれあいサッカー

9日(水)の3・4校時に横浜マリノスによる「ふれあいサッカー」教室が行われました。ボールを使った準備運動や簡単なゲームを行った後に試合をしました。Aさんは、中高生と一緒に試合をしました。

チームは、KさんとFさん、A先生とWさんのお父さんの5人でした。試合は接戦でしたが、惜しくも負けてしまいました。ちょっと残念でしたが、楽しく試合ができたと思います。



準備体操



ボール上げ手叩き



ボールを渡して交替



マリ/スケと一緒に



試合 ゴールめざして



シュートチャンス

( アシスト )



「キーボードを弾いています。」



「本番 合奏中です。」



「シルエットクイズです。」

16日(水)にお楽しみ会をしました。火曜日の練習をみて、大丈夫かなと心配でしたが本番ではみんな練習の時よりも上手に演奏できたと思います。Aさんはみんなと練習した回数が少ない中よく頑張りました。お楽しみ会では、他にもシルエットクイズをしたりサンタクロースとトナカイからプレゼントをもらったりしました。思い出に残る会になってよかったですね。

( レインボー )